

INFORMATION PRESSE

Le Mans, le 2 septembre 2022

Rentrée 2022

Christelle Morançais visite le Lycée polyvalent Saint-Charles Sainte-Croix au Mans

Ce vendredi 2 septembre, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, est allée à la rencontre des lycéens de l'établissement Saint-Charles Sainte-Croix au Mans. Elle a visité le chantier de la restructuration financé par la Région à hauteur de 2,2 M€. La présidente a également remis les ordinateurs aux élèves de secondes, dans le cadre de l'opération régionale #MonOrdiAuLycée.

Le lycée accueille près de 1300 élèves répartis entre les filières générale, technologique et professionnelle. Les effectifs sont en progression constante depuis 2015, les demandes d'inscription sont chaque année supérieure au nombre de places. Une nouveauté en cette rentrée 2022 : l'ouverture de la spécialité Education Physique, Pratiques et Culture Sportives en Première générale.

Le lycée professionnel propose des formations initiales sous statut scolaire ou apprenti dans le domaine de la gestion, des services, du commerce et du numérique.

Le Supérieur constitue un axe fort de développement de l'établissement avec l'ouverture de BACHELORS en 3 ans, dont 2 années de BTS, en scolaire ou en apprentissage.

Actions régionales

En 2022, la Région a accompagné les établissements privés sous contrat à hauteur de près de 70 M€, dont 39,2 M€ de contributions obligatoires de fonctionnement. Le soutien facultatif porte d'une part sur les aides à l'investissement immobilier, mobilier et informatique (26,6 M€ en 2022) et les aides sociales et éducatives (3,5 M€). Enfin, ce sont plus de 21000 élèves du privé qui vont bénéficier cette année du déploiement des équipements numériques individuels.

- **Restructuration des bâtiments**

Les lycées Saint-Charles et Sainte-Croix, qui ont fusionné en 2012, ont initié dans la foulée un projet de restructuration globale, motivé par des contraintes réglementaires, par la vétusté d'un grand nombre de locaux et par la dispersion des fonctionnalités entre 3 sites différents.

Les travaux consistent en une restructuration et réorganisation complète du lycée : rénovation du Petit Château à l'entrée de l'établissement, rénovation des bâtiments B, S et R, démolition et reconstruction du bâtiment A.

D'un coût prévisionnel de 7,6 M€, l'opération sera financée par des subventions de la Région à hauteur de 2,2 M€. La Région est également caution des emprunts.

L'inauguration du bâtiment central est prévue le 2 juin 2023. Pour cette occasion, l'établissement monte un spectacle Son et Lumière, qui va mettre en action l'ensemble des élèves de la maternelle au bac +3.